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Dirigentes marcharon por el 
centro de Santiago para pedir 
universidad en San Antonio 
Grupo se 
manifestó en La 
Moneda y 
después se fue 
caminando al 
Ministerio de 
Salud. 

David Muñoz Castillo 
cronica(Olidersanantonio.cl 

Santiago fue un gru- 
po de dirigentes para 
manifestar en la ca- 

pital la necesidad de contar 
con una universidad en 
San Antonio. El centenar 

de representantes de dis- 
tintas organizaciones dela 
sociedad marchó por las 
calles del centro de la capi- 
tal para visibilizar la de- 
manda. 

Llegaron al palacio de 
La Moneda en buses que 
salieron temprano ayer 
desde Barrancas. En la sede 
del Poder Ejecutivo, como 

lo adelantaron en la víspe- 
ra, entregaron una carta y 
las 11 mil firmas recolec- 
tadasen apoyoalainiciati- 
va. 

La misiva, que dejaron 
en la oficina de partes del 

palacio presidencial, iba di- 
rigida al Presidente Gabriel 

Boric, quien en su visita a — MARCHARON POR LAS CALLES DEL CENTRO DE SANTIAGO. ENTREGAN CARTA Y FIRMAS EN LA MONEDA. 
la comuna, el pasado 18 de 
julio, se comprometió con — firmas junto a la cartaal — ciendo un50porcientodel — cibieronen La Moneda,nos — pus de la Universidad de 
elanhelo de lacomunidad. — Presidenteen La Moneda”. edificio. Para habilitaruna acompañó Carabineros, Valparaíso en el edificio 

Luego, marcharon por La dirigenta recordó sede universitaria ese 50 — desde la bajada de las mi del antiguo hospital que 
la Alameda, subieron por — “queel Presidente en julio — por ciento es poco, se pue- — cros, sin problemas. Deja: — “permitiría formar médi- 
el paseo Ahumada, toma- — del año pasado dijo quese- — deavanzarenlasconversa- mos las firmas y la carta... cos, kinesiólogos, enferme- 

  

ron Monjitas hasta llegara — ría un hito importanteque — ciones”. Después nos fuimos mar- ros, matronas, y en el me- 
la sede del Ministerio de la Universidad de Valparaf  Lasecretaria del Copde — chandoa la Subsecretaría 
Salud, donde fueron recibi — so quisiera poner una sede — destacóel respaldo confir- de Redes Asistenciales”. — cialistas. Esta es una gran 
dos por la jefa de gabinete enlasdependencias delan- mas delacarta “querepre- Trasesteencuentroen oportunidad para fortale- 
de la Subsecretaría de Re- — tiguo hospital. El llamado — senta más del 10 porcien- — lasubsecretaría, enel cual — cerla educación superior 
des Asistenciales, Ximena — del Presidente fuequeam- — to de la población de San — participaron 10 dirigentes, enla provincia y, al mismo 
Barros, gracias a la gestión — bos actores se pusieran de Antonio. El Ministerio de — espera que las autoridades — tiempo, dar solución a la 
del diputado por el distri-— acuerdo paraqueasí fuera. Salud puede hacer un es- ministeriales “le pongan — falta crónica de especialis- 
to, Tomás Lagormasino, Este acuerdo está demo-  fuerzo, ceder un 30 por más énfasis al tema de la tas en salud en el territo- 
quien acompañó al grupo — rando mucho. Le pedimos — ciento más y asíla univer universidad. Nos acompa-  rio' 
durante el recorrido. al Presidente que cumpla — sidad podría instalar el ñoel diputado, quien par “Enel ministerio de Sa- 

Lasecretaria del Comité — su promesa”. proyecto que tiene en  ticipó y les dijo que Redes lud nos recibió el gabinete 
Provincial de Desarrollo MiriamCatalándijoen- mente”. Asistenciales debió dar del subsecretario de Redes 
Educacional, (Copde), Mi-— tender “queestos procesos una respuesta en marzo — Asistenciales, que nos plan- 
riam Catalá: b 

bre la movilización que bajando para que esto se — El presidente del Copde, cio 
   

mos entregar las 10.800 — ció a la universidad ofre- — tante bien, porque nos re- la instalación de un cam- — plazo”, añadió. 

    

diano plazo también espe- 

sumió so- — demoran, seguiremos tra EVALUACIÓN respecto al tema del edifi- teó la disponibilidad de 
e avanzar en esta propuesta. 

“acompañados porel dipuz cumpla. El subsecretario — Sergio Alarcón, tras el via- El diputado Tomás La- Quedaron de tener una res- 
tado, Lagomarino, pudi- de Redes Asistenciales ofi- je, dijo que “nos fue bas- gomarsino comentó sobre — puesta definitiva en breve   

LLEGARON AL PUERTO. 

300 buses eléctricos 
llegaron al Puerto 
de San Antonio 

300 buses eléctricos 
que se incorporarán 
durante este segundo 
semestre al sistema de 
transporte de Santiago, 
dando un mejor servicio 
para los pasajeros, llega- 
ron el pasado fin de 
semana al puerto de 
San Antonio. 
Los buses marca 
Zhongtong son los pri- 
meros de un total de 
1.800 que en los próxi- 
mos meses ingresarán 
al sistema, sumándose a 
los 2.555 que actual- 
mente circulan por las 
calles de Santiago. 
Con ello, 2 de cada 3 
buses del sistema ten- 
drán dicha tecnología 
reportando un transpor- 
te más amigable con el 
medio ambiente. € 

Extienden horario de 
atención en puntos 
de vacunación 

Los establecimientos 
de Atención Primaria de 
Salud (APS) en la comu- 
na de San Antonio 
comenzaron a atender 
en sus vacunatorios con 
horario extendido, el 
que se prolonga de 
lunes a viernes hasta las 
20.00 horas. 
En estos recintos sólo 
están autorizados a 
administrar la dosis de 
la inmunización a quie- 
nes están dentro de los 
grupos de riesgo. 
Los grupos de riesgo son 
los lactantes desde los 5 
meses hasta quinto 
básico, independiente 
de la edad. También los 
pacientes crónicos, 
hipertensos, diabéticos, 
gestantes, cuidadores 
de adultos mayores y 
adultos mayores.

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

13/05/2025
    $482.194
    $708.350
    $708.350

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      15.600
       5.200
       5.200
      68,07%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
DIARIO

Pág: 4


